

## EDITORIAL

Estimadas y estimados vecinos de Huechelepún, Carén Alto, Carén, Cumcumllaque, Sahuelhue y todos los trabajadores y familias que diariamente se relacionan con los miembros de LAP en la comuna de Melipeuco.

Ya estamos en pleno invierno, por lo que tal como les fuimos avisando en distintas entregas de nuestro boletín, se paralizó la faena de cambio de tuberías, de acuerdo a lo planificado en la programación oficial de la obra. La llegada de las lluvias, y la nieve, hacían necesario parar, sobre todo por el bienestar de los trabajadores de la obra, pero también de las comunidades aledañas a la faena. De esta forma, retomaremos los trabajos cuando las condiciones climáticas lo permitan, probablemente desde septiembre en adelante.

Por otro lado, y respecto a la presencia del Coronavirus en nuestra comuna, comentarles que según la información oficial, Melipeuco cuenta a la fecha con 9 casos registrados de la enfermedad, habiendo solamente un caso activo en este momento, lo que ratifica que nos hemos tomado muy en serio la prevención, pero que no podemos cantar victoria ya que este nuevo caso activo puede ser un potencial foco transmisor de COVID-19. Así que, por favor vecinos, no bajemos la guardia, que la enfermedad sigue muy presente y ante cualquier descuido se puede extender rápidamente por nuestra comuna.

Finalmente, quería comentarles acerca de una noticia que aparece en nuestro boletín, y que es el reconocimiento que nos han hecho algunos vecinos por la colaboración que como Latin American Power hicimos para el funcionamiento de la barrera sanitaria de Sahuelhue. La verdad es que para nosotros, los colaboradores de LAP, es motivo de orgullo que nuestros vecinos nos reconozcan como aporte y parte importante de todo quehacer que vaya en pos de mejorar la calidad de vida, la seguridad y el bienestar de todos los habitantes de la comuna. Este es uno de los pilares de nuestro trabajo, y no hace más que ratificar la creencia de que si trabajamos en conjunto, podemos lograr grandes cosas y, sobre todo, mejorar la vida de nuestros vecinos y todos los habitantes de la comuna de Melipeuco.

**José Salgado, Gerente de Seguridad, Sustentabilidad y Medio Ambiente de LAP**

## PAUTAS EMOCIONALES DE AUTOCUIDADO PARA EL COVID-19

- Mantenga una actitud optimista y objetiva.
- Lleve a cabo los hábitos adecuados y de higiene y prevención que recomienden las autoridades sanitarias.
- Evite hablar permanentemente del coronavirus.
- Apóyese en su familia y amigos.
- Ayude a su familia y amigos a mantener la calma.
- Acuda a fuentes oficiales y busque información contrastada por expertos: Ministerio de Salud, colegios profesionales -el de médicos, el de enfermería y organismos oficiales como la Organización Mundial de la Salud (OMS).
- No contribuya a dar difusión a noticias falsas.
- Tenga cuidado con las conductas de rechazo, estigma y/o discriminación. El miedo puede hacer que nos comportemos de forma impulsiva, rechazando o discriminando a ciertas personas.

## RETIRAN PARA RECICLAJE LAS TUBERÍAS DE DESECHO

Latin American Power, en su permanente compromiso con el medio ambiente, ha dispuesto para su retiro y transporte a Santiago las tuberías de desecho que se han reemplazado en la obra de cambio de tuberías. Estos implementos están hechos de HDPE, o Polietileno de Alta Densidad, el cual es un tipo de plástico altamente reciclable, lo cual significa que puede volver a tener vida útil, en usos tales como envases de detergente y de leche, envases de comida, cajas de almacenaje, juguetes, cubos, tiestos, muebles de jardín, entre otros.



## VECINOS ENTREGAN RECONOCIMIENTO A LAP

En nuestra edición n°5 les contábamos de la implementación de una barrera sanitaria en el sector de Sahuelhue, la cual fue instalada por distintas comunidades del sector en primera instancia, y a la que luego se sumó el apoyo de más comunidades e incluso de la Municipalidad a través del Programa de Desarrollo Territorial Indígena (PDTI). Además, la barrera fue apoyada desde un comienzo por Latin American Power, con una importante donación que permitió el funcionamiento formal de la barrera, con el equipamiento necesario para desarrollar aquella importante labor.

Pues bien, ahora los mismos vecinos participantes han querido acercarse a los colaboradores de LAP para entregar un reconocimiento por el apoyo y el compromiso, lo cual sin duda fue un granito de arena con el objetivo común de controlar a los posibles sospechosos de COVID-19 que pudieran intentar acceder a la comuna.

Los vecinos que nos visitaron fueron: Isaac Raillan y María Parada de la comunidad Huenchullan; Luis Ovando y Eloisa Huenchuman de la comunidad Francisco Ovando; Artemio Huenupi, Juan Carlos Huenupi y Matías Huenupi de la comunidad Andrés Huenupi; Adelina Huaiquio y Rodrigo Huaiquio de la comunidad Jacinto Lefinir; Marcelina Gutiérrez y Mauricio Pantoja de la comunidad Tranol Alonso; Camilo Rebolledo de la comunidad Esteban Romero y la señora Raquel Blanco de la comunidad Juanico Lepin.

A todos ellos muchas gracias por el detalle, lo que ratifica la importancia del trabajo en conjunto.



## DONACION DE LAP A UNIDAD DE DESARROLLO LOCAL DEL MUNICIPIO DE MELIPEUCO

Como parte del compromiso de Latin American Power en la lucha contra el COVID-19 en la comuna, se realizó una donación a la Unidad de Desarrollo Local del Municipio de elementos de protección personal para los profesionales, consistente en 220 mascarillas desechables, 50 pecheras plásticas desechables, 5 litros de alcohol gel y 2 cajas de 50 pares de guantes de látex c/u, quienes a la fecha están trabajando arduamente por la comunidad.

En nombre de la Municipalidad recibió la donación Emerson Vidal, quien se manifestó muy conforme con los implementos entregados y la posibilidad de contar con LAP como aliado en la prevención y combate de la pandemia del Coronavirus.

De parte de la empresa, Soledad Caro, responsable de Relaciones con la Comunidad, y Yollyny Bascur de Seguridad, recalcaron la disposición de LAP para apoyar las medidas comunales contra el COVID-19.



## DISTANCIA SOCIAL

¡MANTÉNGASE ALEJADO!

2 METROS

